

Policías ‘piratas’, en Tehuacán

Asume el Estado la seguridad pública y, con el apoyo de la Sedena, hallan irregularidades

Por Charo Murillo Merchant
Foto: Graciela Moncada/Síntesis

Por decreto constitucional, el gobierno del estado, a través de la Secretaría de Seguridad Pública, tomó el control de la seguridad en el municipio de Tehuacán por su alta incidencia delictiva. Mediante un operativo realizado durante el cambio de turno de ayer jueves, policías estatales incursionaron en la comandancia, el Centro de Respuesta Inmediata y en el Juzgado Calificador. Con el apoyo de personal del Ejército Mexicano y la Fiscalía General del Estado, se detec-

taron una serie de irregularidades, la ausencia de mandos policiales y uniformados, además de “falsos” elementos. En rueda de prensa, el secretario General de Gobierno, Dióodoro Carrasco Altamirano, informó que el decreto durará el tiempo que sea necesario hasta que se restablezca el orden público y se pueda garantizar la seguridad de las personas. Ante el cuestionamiento de que si la presidenta municipal, Ernestina Fernández, o algún otro funcionario está bajo investigación, Carrasco Altamirano puntualizó “nadie está exento... las líneas de investigación están abiertas, quien re-



113 TRABAJADORES DE SEGURIDAD PÚBLICA de Tehuacán se encuentran ausentes, incluidos el secretario y los directores de Policía y de Tránsito

20 PERSONAS ESTÁN A DISPOSICIÓN DEL MP por usurpar funciones de policías, es decir que tenían uniforme y armas sin autorización

sulte involucrado será investigado”. Por su parte, el secretario de Seguridad Pública, Jesús Morales Rodríguez, detalló que el Centro de Respuesta Inmediata de Tehuacán (Cerit) no estaba conectado al C-5 ni al número de emergencia de la Policía Municipal y los despachos eran discrecionales por decisión de alguien de la corporación. Agregó que de un total de 368 personas inscritas a la corporación, se encuentran ausentes 113 personas, así como el secretario de Seguridad Pública, el director de la Policía y del director de Tránsito, motivo por el que se girará su requerimiento ante la autoridad. **METRÓPOLI 8-9**



Los secretarios de Seguridad, Jesús Morales; General de Gobierno, Dióodoro Carrasco, y el fiscal Víctor Carranca.

Ratifican finanzas sanas del gobierno municipal de Puebla

Por Elizabeth Cervantes
Foto: Daniela Portillo/Síntesis

Un total de tres proyectos ejecutivos, que en su conjunto alcanzan los 6 mil 700 millones de pesos, tramitará ante Secretaría Hacienda, antes de culminar su gestión, el alcalde Luis Bank. Mencionó que sostendrá una reunión especial con la alcaldesa electa Claudia Rivera, donde se especificará cada uno de los proyectos, mismos que están terminados con montos, tiempos de ejecución y beneficios a la población, por lo que en un par de semanas estarán canalizándolos. Esto, a la vez de informar que Puebla es de los tres municipios más transparentes y con finanzas sanas, por lo cual Fitch Ratings ratificó la calidad crediticia en la escala nacional AA(mex), pasando de Perspectiva Estable a Positiva. **METRÓPOLI 4**

6 MIL 700 millones de pesos solicita el ayuntamiento de Puebla a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público

Esta calidad crediticia ayuda al mercado a saber que tan confiable es un gobierno o empresa, con la calificación AA(mex) Luis Bank Alcalde



El alcalde de Puebla muestra la ratificación de la calidad crediticia en la escala nacional AA(mex) que genera certeza en Puebla a los inversionistas.



Ordenan a laicos como diáconos
Puebla tiene ya ocho diáconos, luego de que el arzobispo Víctor Sánchez ordenó a cuatro laicos que pueden bautizar, casar y celebrar exequias, mas no confesar ni oficiar misa. **CLAUDIA AGUILAR/FOTO: DANIELA PORTILLO**



Regresaría a la selección
La FMF se puso en contacto con Tigres para negociar que Ricardo 'Tuca' Ferretti dirija al Tri en los amistosos. **Cronos/Mexsport**



SCJN da revés a PGR
Avalan uso medicinal de la marihuana y derecho a una muerte digna en la CDMX, impugnados por la PGR. **Nación/Cuartosuro**



Piden a AMLO tolerancia
La periodista Elizabeth Ostos, corresponsal internacional en Caracas, Venezuela, convocó a la próxima administración del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, a que exista libertad de expresión y respeto a los periodistas, a diferencia de Venezuela. **ABEL CUAPA/FOTO: VÍCTOR HUGO ROJAS**

Validan senaduría de Moreno Valle

Por Irene Díaz Sánchez/Síntesis

El Instituto Nacional Electoral (INE) validó los escaños por el principio de representación proporcional, ratificando como senador por el Partido Acción Nacional al exgobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, siendo el último en la lista de aceptados con base a la ley. En este informe, se especifica que al PAN le correspondieron solo seis espacios, tomando en cuenta el número de votos obtenidos el 1 de julio, en donde el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) obtuvo la mayoría en el Congreso de la Unión, es decir en la Cámara de Diputados y el Senado de la República. **METRÓPOLI 5**

La repartición de espacios se hizo anteponiendo los principios de equidad para que las mujeres ocupen espacios” INE Acuerdo



Entregan viviendas Gali e IP
Huaquechula. La Soledad Morelos fue una de las comunidades más afectadas por el sismo del año pasado y fue ahí donde el gobernador Antonio Gali, en coordinación con empresarios, le han cumplido a las 40 familias de esta junta auxiliar, quienes perdieron sus viviendas. **ANGELINA BUENO/FOTO: GUILLERMO PÉREZ**



Elevan tensión EUA y China
Estados Unidos y China impusieron un nuevo arancel de 25% a una lista millonaria de importaciones. **Per Cápita/Especial**